
.............r...................continuação dâ ATA No 024/2018 - De l0/t2/2018.
foram essas as colocações dos vereadores inscritos no espaço das explicações
pessoais. Findo a Ordem Dia e dados os avisos finais, foi comunicado a todos
que a proxima Sessão Ordinária será realizada no dla 26 de dezembro de
2018 (quarta-feira), ás 15 horas e 30 minutos (quinze horas e trinta minutos),
nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores (saivo em casos de
convocação extraordinária). Ao mesmo tempo deu por encerrado os trabalhos
dessa Reunião, que contou cofi! a presença de Alvaro G. Machado, Grazieli
Bertani, Airton da Rosa, Elton Escher, Jaime Bergmeier, Jorge Berwig,
Nestor Jung. Câmara Municipal de Vereadores - Victor Graeff/R.§, aos 26
dias do mês de dezembro do. rLo de 2018./ .l .l ./ .l .l .l .l ./ .l .l .l .l .l .l .l .l .l .l .l .l ./ ,l .l ./ .l .l .l
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ADRIANO RODRIGO MATTGE IIDRIANA T. M. NEUHAUS

Presidente I'Secretária
ÀTA N" 02512018 Da Sessão Ordinária - Realizada em 2611212.018.

Aos vinte e seis dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, ás 15 horas e
38 minutos (quinze horas e trinta e oito minutos), reuniram-se em Sessão
Ordinária, na Sede do Poder Legislativo, os seguintes Edis: AIIEMAR
JACO HAlrN, ADRTANA T. MtiHL NEUr{AUS, AnnrANO RODRTGO
MATTGE, AUGUSTO JULIANO LISKA, IRNO LAYALL, MARCIO
HOWE, MARCTO PINTO DA SILVA, PAULO LOPES GODOI e
VALDIR JOSE YIEIRA. Verificando o número legal de Edis presentes, a
Sessão foi aberta pelo Presidente Vereador AIIRIANO RODRIGO
MATTGE que primeiramente colocou em votação a Atano 02412018 sendo
ambas aprovada por unanimidade de votos. Dando continuidade à Sessão,
realizou-se a leitura do expediente recebido do Prefeito Municipal: Oficio no

345/2A18 - Encamiúamento de Projetos de Lei; Frojeto de Lei no ü5212018
que uAutoriza o Poder Exeeutivo Municipal a destinar por meio de
concessão de direito real de uso, á Comunidade EvangéIica Santa cruz do
Igreja Evangélica Luterana do Brasil, nos termos dos artigos 7o, I" e 63, da
Lei Grgânica Munictpalu; Oficio no 37A/2A18 - Solicita retirada do P" Lei no

05212018; Oficio n' 37U2Al8 - Encaminhamento de P§eto de Lei; Projeto
de Lei n" 05312018 que oAutoriza o Poder Executivo Municipal * destinar
bem públieo, por meio de concessão de direito real de uso, à Comunidade
Evangélica Luteranu do Brasil, nos termos dos artigos 7o, 1o e 63, da Lei
Oryânica Municipal"; OÍicio n" 372/2A18 * Encamiúamento de P§eto de
Lei; Frojeto de Lei Complementar n' A04í2018 que nAltera determinodos
dispositivos do CTM, consolido a legislação e dá outras providêneias.ul u;

c.....o.....................r..........o.......ô.........o.............o........COI1tiDU4 na Í1. SeSUinte.



HEPÚBKICA FEDERATIVA DO BRASIL

Livro ne 04

ESTADO DO RIO GH,qNDH DCI SUL
cÂnnnna DE VEREADoRES

VICTOR GRAEFF

......................'..........cotrti[üâeão dâ ATA No 025/2018 - De 26/12/2018.
Oficio n'37412Q18 * Encarniúamento de Projeto de Lei; Projeto de Lei n"
05412018 que "Autoriza o Poder Execwtivo Municipul a contratar por
lempo determinado para atender a necessidude de exeepcional interesse
público 01 (um) professor de Línguo Estrangeira (inglês) e 01 Professor de
Ciências e até 03 (três) Professores de Educação Infantil e anos iniciais do
Ensino Fundamental, nos lermos do artigo 37, inciso trX, da Constiíuição
Federal e da Lei Manieipai n' 530/20ü2, e dú outras pravidências.n;
Mensagem n" A1212A18 - Cópia do Mapa para CCJ. Logo após passou-se
paru a leitura dos expedientes recebido de diversos: Convite - ACIVG; Oficio
Circular n' 054/CAN,ü2018 - Comissão de Assuntos Municipais; Oficio n"
29 13 12018/COGEC/CGCON/DIREXIPRESI-FIINASA - Fundação Nacional
de Saúde. Em seguida foi aberto o espaço para a Leitura dos Expedientes
expedidos pelos vereadores: Oficio no 218i2018 - Executivo Municipal;
OÍicio n" 219/2A18 - Executivo Municipal. Em seguida pÍrssou-se para o
espaço reservado aos expedientes apresentados pelos vereadores: Moção de
Repúdio n" 005/2018, de autoria do Ver. ADRIANO RODRIGO MATTGE
que "Após a leitura e, se aprovado for, solicitamos a Mesa Diretora da
Câmara Municipal, para que seja enviada MOÇÀO DE REPUDIO ao

Ministro da Agricultura, no tange as ações de governo que pennitem as

importações do leite em pó, e também outras providencias do Govemo em
relação ao preço do leite pago aos produtores.". Em seguida, foi aberto o
espaço reservado aos pedidos verbais, onde o Ver. ADRIANO RODRIGO
MATGGE realizou os seguintes pedidos: -Solicitou ao Executivo Municipal
que seja enviado ao Poder Legislativo, informações por escrito aonde são
investidos os recursos do IPVA, arrecadados pelo município de Victor Graeff
informação está de forma clara e objetiva; -Solicitou ainda ao Poder
Executivo, via Secretaria de Obras, seja realizada uma vistoria nas estradas
gerais de nosso município" visando o patrolamento e empedramento de

trechos, ern especial as vias que passam próximas as propriedades dos
seúores Bruno Follmer, Euclésio Berres, Osmar Teleckern e Ademar
Koeche, bem como seja realizado o empedrarnento da subida na estrada geral
Sede - Posse Muller, próximo a encruzilhada dos Turella e residência de Ivo
Otto Schneider, na localidade de Posse Cerrito; - Encaminhamento de OfIcio
as Senhoras Veridiane Becker e Júlia Kuhn, com o objetivo de parabeniza-las
pela conquista do 1o lugar no Festival da Canção ocorrido no município de
EspumosolRS no dia 16 de dezembro de 2018; -Solicitou o encaminhamento
de um ofício ao Gabriel Follmer (victorense) parabenizando a conquista da
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Copa do Brasil de Futsal, em Florianópolis/SC; -solicitou o encarninhamento
de Oficio a equipe de Altevir Schmidt e Miguel VoigÍ, no sentido de
agradêcer os serviços prestados a nossa praça e as ruas de nosso município; -
Parabenizou a Secretária de Educação, Cultura, Despomo e Turismo, Nathália
F. Wilhelrnsen e a Assessora Pedagógica Bruna T. Scharlau e efilnome delas
estender a todas as professoras e diretoras que contribuíram para os eventos
de finais de ano, que foram muito grandiosos e bonitos, que emocionam a
todos. Não havendo nenhum inscrito no espaço do pequeno expediente,
passou-se a leitura, discussão e votação dos Projetos de tr-eis de autoria do
Executivo Municipal, onde foram aprovados os seguintes: -Projeto de l-ei
Complementar n' 003/2018, que oÁlíera os artigos 349 e 480, oltero a
redação do item uFu da tabela do Anexo Y, insere valores faltantes ao ltem
I da tuhela da Planta de Valsres Genérieos de Terrenos do Anexo I, inelui
critério médio na tahela constante do item I Planta Genérico dss
EdiJicações, do Ánexo I - B do Código Trihutúrio Municipal, Lei
Complementar no 7.755/2017, e dá outras providêneios", aprovado por
unanimidade com uma Emenda/Ivlodificativa; -Projeto de Lei Complementar
n" 004/2018, que nÁltera determinados dispositivos do CTM, consolida s
Legislação e dd oulras providênciasu, aprovado por maioria de votos, com
abstenção da Vera. Adriana T. M. Neuhaus; -Projeto de Lei no 054/2018, que

"Autoriza o Poder Executivo Municipal a contratar por tempo determinudo
para atender à necessidade de excepcional interesse público I (um) de
Professor de Língua Estrangeira (Inglês) e 01 (um) Professor de Ciências,
nos Íermos do artigo 37, ineiso IX, da Constituição Federal e da Lei
Municipal n.o 530/2002, e dú outras providênciflsu, aprovado por
unanimidade de votos com uma Emenda/klodificativa. Em seguida passou-se
para a Eleição da Mesa Diretora 201912020, o Presidente ADRIANO R.
MATTGE, suspendeu a sessão ordinária por 05 (cinco) minutos para
apresentação das chapas. Decorrido o tempo determinado, CI presidente
reiniciou os trabalhos daquela sessão, solicitando as bancadas a apresentação
das chapas, para que assim a Vef. Secref,íria fizesse a leitura das mesmas.
Naquela oportunidade foram apresentadas as seguintes Chapas: Chapa no 01 -
Presidente - ADEMAR JACO HAFIN; Vice-Presidente - ADRIA}{A T.
MÜI]L NEUHAUS; 1o Secretario - MARCIO HOWE; 2o Secretário - IRNO
LAVALL; Chapa n" A2 - Presidente - MARCIO PINTO DA SILVA; Vice
Presidente - ADRIANO RODRIGO MÂTTGE; 1o Secretiirio - VALDIR
JOSE VIEIRA; 2o Secretário * AUGUSTO JULIANO LISKA. Após a leifira
.....r.......r.............................r.r......o............r.....oe .......COntinUa na Í1. SegUinte.
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e apresentação das Chapas, realizou-se a eleição da Mesa Diretora, através de
voto secreto, quando naquele momento, o Presidente convidou o Sr. DIRCEU
HOFFSTAEDTER que estava no Plenário, bem como os candidatos a
presidente do legislativo, para que junto com a Vet'. Secretária ADzuANA T.
M. NELIHAUS fizessem o escrutínio dos votos, eleição aquela que teve o
seguinte resultado: Chapa No 1, obteve quatro votos; Chapa No 2, recebeu
cinco votos, ficando assim eleita a Chapa no 2 por ter recebido a rnaior
votação, momento em que o Presidente "Declarou empossados os novos
membros da Mesa Diretora", Gestão 2019/2020, automaticamente a partir de

01.01 .2019. Em seguida abriu-se o espaço das explicações onde o prirneiro
vereador a usar o espaço foi o Ver. VALDIR JOSE VIEIRA que aproveitou
para solicitar apoio dos seus colegas da oposição para entrar com urna
investigação contra o executivo municipal, referente a Oficina Mecânica de

Gabriel de Goes e Catherine Luiza Appelt. Em seguida o Ver. MARCIO
PINTO DA SILVA que em primeiro momento justificou que nesta ultima
sessão do ano não soiicitou neúum pedido, pois durante o ano diversos
pedidos foram rcalízados, alguns foram realizados, porém a grande maioria
ainda não. Além disso pediu maior valorização ao produtor de leite. For fim,
enft seu nome e de sua f,amília, deixou uma mensagern dizendo que é

gratiÍicante trabalhar para a comunidade, que não é perfeito, agradeceu a
confiança depositada em sua chapa, e desejou a todos um feliz ano novo,
repleto de realizações. Em seguida o Ver. ADEMAR JACO HAHN usou o
espaço das explicações pessoais para fazet algumas considerações referente a
eleição da mesa diretora. Ressaltou que irá continuar rcalízando seu trabalho.
No momento usou o ditado "O tempo é o senhor da razáo", ressaltou que

cada ser humano tem a sua parte e a sua importância perante a sociedade, e

que cada pessCIa deve traçar seus objetivos. Cornentou sobre haver um acerto,
negócio interno. Além disso falou que as pessoas não fazem algo pensando
em cCImeter algum erro, porém tem coisas na vida que não tem concerto.
Comentou que muitas pessoas falavam o que iria acontecer, e essas tinham
razáo, realmente aconteceu. Parabenizou a chapa eleita. Finalizou dizendo
que pode sair pra fora olhar para as pessoas de cabeça erguida. Em seguida o
Edil pediu licença para se retirar da mesa naquele mornento. O Ver" PATILO
LOPES GODOI tambérn usou o espaço das explicações pessoais momento
em que falou sobre o ano de trabalho que esúá se encerrando, e que se sente

orgulhoso em dizer que participou praticamente de todas as reuniões. da
câmara de vereadores. Além disso comentou que atendeu 100% dos pedidos
.........................................................................'......COIltiIlüâ Ilâ fl. §GElIilltê.
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munícipes que tem acesso a ele, sendo seus eleitores ou não. Falou ainda
sobre a inauguração e o espaço da sede propria do Poder Legislativo.
Parabenizou o presidente eleito. Desejou a todos um feliz ano novo e que é
preciso continuar trabalhando em defesa da comunidade, criticando ou não a
atual administração, mas tendo sempre somo norte as pessoas de Victor
Graeff. Em seguida a Vef. ADRIAT{A T. M. NEUHAUS utilizou o espaço,
primeiramente desejou a todos um feliz natal e ano norro a todos, e desejou
que no próximo ano todos na Câmara de Vereadores possam se olhar no olho
e resolver os pequenos problemas. Ressaltou que na votação houve,
democracia e que seu voto foi ao Ver. ADEMAR J. HAHN pois achou
coerente votar nele, e havia sido combinado em uma reunião com o partido,
porém continua brigada com o prefeito e vice-prefeito. Disse ter se sentido
assediada nos últimos dias por motivos do voto. Desejou ao Ver. MARCIO
PINTO DA SILYA, sucesso na caminhada como presidente. Disse que

muitas vezes as coisas não acontecem como deveriam acontecer. Falou sobre
consenso político. Ressaltou que será seu último mandato, pois ninguém
pensa no município, só acontece jogos de interesses" Disse ter se eolocado no
lugar do Ver. ADEMAR J. HAHN hoje, e acredita que deve estar doendo
muito. Respeita os colegas que votaram no Ver. MARCIO PINTO DA
SILVA e mais uma vez parabeniza o mesmo pela conquista. Considerando
que foram essas as colocações dos vereadores inscritos no espaço das

explicações pessoais, findo a Ordem Dia e dado os avisos finais, foi
comunicado a todos que a próxima Sessão &"dinária será realizadano mês de

Fevereiro?Atg, na Sede do Poder Legislativo, considerando que no mês de

Janeiro/2019 o Poder Legislativo estará em recesso parlamentar. Ao rnesfllo
tempo o Sr. Presidente deu por encerrado os trabalhos daquela Reunião, que

contou com a presença de Jorge Luiz Berwig, Airton da Rosa, Ademir Wentz,
Nêmora L. G. Schreiner, Daiane 'Weber, Jaime R" Bergmeier, Dirceu
Hoffstaedter, Nestor Jung, Volnei Schreiner, Vitrmar Donatti, Vilsom
Neuhaus, Marcos Malmann e Rui Wink. Câmara Municipal de Vereadores -
Victor Graeff/RS, aos 26 dias do mês de dezembro do ano de 2018"
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ADRIÃNO RODRIGO MATTGE ADRIANA T. M. NEUHAUS
Presidente 1" Secretária


